

04.06.2020 - 17:19 Uhr

Invitation à la conférence de presse de l'EuroAirport

Mesdames, Messieurs,

C'est avec plaisir que nous vous invitons à notre conférence de presse qui aura lieu le :

Mercredi 10 juin 2020, de 10h00 à 12h00

Aéroport de Bâle-Mulhouse, Aérogare, Salon des Aviateurs

(4e étage, accessible du côté français et du côté suisse)

Notre Aéroport n'est pas épargné par les restrictions économiques et sociales importantes liées à la crise du coronavirus, et nous vous informerons sur la situation actuelle de l'EuroAirport.

Malgré cette période exceptionnelle, l'EuroAirport poursuit ses efforts afin de réduire les nuisances sonores. L'étude sur l'approche équilibrée est achevée, et nous aurons le plaisir de vous communiquer les résultats et les demandes auprès de la DGAC, l'Autorité de l'Aviation civile française.

Pour des raisons d'organisation, nous vous prions de bien vouloir vous inscrire avant le 8 juin 2020 par e-mail à communication@euroairport.com.

Les représentants des médias français et allemands sont tenus d'accéder à l'Aéroport par le côté français et les représentants des médias suisses par le côté suisse. Par conséquent, si vous voyagez individuellement, veuillez s'il vous plaît utiliser les places de parking du côté correspondant.

Nous nous permettons de vous avertir que le port du masque de protection est obligatoire à l'Aéroport.

Contact :

Stefan WYER, Directeur Affaires Publiques & Communication, +41 79 292 22 66

Flughafen Basel-Mulhouse | Postfach | CH-4030 Basel
Aéroport Bâle-Mulhouse | BP 60120 | F-68304 Sain-Louis Cedex

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100075401/100848936> abgerufen werden.